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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DA AVALIAÇÃO DO PLANO 
MUNICIPAL PELA PRIMEIRA INFÂNCIA  

 

Aos vinte e cinco dias do mês de junho, às 09:00 horas, em uma vídeo 

conferência por meio da ferramenta “Google meet”, reuniram-se os membros da 

Comissão de Avaliação do Plano Municipal pela Primeira Infância, a saber: a Sra. 

Karina Tollara d’Alkimin, representante titular da SGM; a Sra. Raissa Fontelas Rosado 

Gambi, representante suplente da SGM; a Sra. Fátima Bonifácio, representante 

titular da SME; a Sra. Maria Camila Florêncio da Silva, representante suplente da 

SME; a Sra. Juliana André Nunes, representante suplente da SMS, a Sra. Mariana 

Correa Barra, representante titular da SMIT, a Sra. Isabela Grilo Pessoni, 

representante titular da SMDHC; a Sra. Ariane Gomes Lacerda, representante titular 

da SMADS, a Sra. Maria Paula de Albuquerque, representante titular do Centro de 

Recuperação e Educação Nutricional – CREN; o Sr. Adolfo Mendonça, representante 

suplente do CREN; a Sra. Ana Luiza Guímaro, representante titular do Instituto Zero 

a Seis e a Sra. Vereadora Janaína Lima, representante titular do Poder Legislativo 

municipal. Participaram também: o Sr. Alexis Vargas, Secretario Executivo da SGM, o 

Sr. Eduardo dos Anjos Barboza, da SGM, a Sra. Judith Zuquim, da SGM, e a Sra. 

Andrea Mustafa, assessora da Sra. Vereadora Janaina Lima.  

A Sra. Karina Tollara abriu reunião agradecendo a presença de todas/os, 

informando que a pauta da reunião é sobre: (1) estruturação e divulgação do 

monitoramento e da avaliação do Plano, e os desafios do estado de emergência; (2) 

informes gerais. Em seguida, passou a fala para o Secretário Executivo, Sr. Alexis, 

que expôs a importância deste primeiro ciclo de avaliação do Plano Municipal pela 

Primeira Infância, e da produção conjunta deste relatório com governo, sociedade 

civil, conselhos e o legislativo, resultando em um importante documento na 

avaliação de ações voltadas à primeira infância, possibilitando verificar o que andou 

ou não, o que foi bem e o que precisa ser revisto. Pontuou, também, que o estado 

de emergência impacta o trabalho de todos, mas que é importante a manutenção 

do Balanço na Semana Municipal da Primeira Infância, que ocorre na primeira 

semana de agosto, dentro das possibilidades de cada um, considerando o contexto 

atual. Em seguida a Sra. Karina relembrou que, conforme combinado na última 

reunião ordinária, havia encaminhado por e-mail uma proposta para o 

monitoramento e avaliação das ações relativas ao Poder Executivo municipal. Então, 

questionou o que acharam da proposta e como cada representação pensava a sua 

participação neste processo de avaliação. 

A Sra. Andrea, assessora parlamentar da Vereadora Janaina Lima, informou 

que, desde a última reunião, conseguiram avançar no levantamento de ações e 
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eventos voltados para a Primeira Infância no âmbito do Legislativo municipal e, 

agora, trabalharão na produção de um relatório.  

A Sra. Maria Paula (CREN) informou que compartilhou a demanda para a 

produção de informações da sociedade civil para o Balanço com as demais 

entidades relacionadas à Primeira Infância no âmbito da Rede Nossa São Paulo, mas 

que muitos desafios se impõem neste momento para que consigam avançar numa 

articulação mais ampla. Assim, o CREN e o Instituto Zero a Seis trabalharam numa 

proposta alternativa, baseada no IMAPI (Índice Município Amigo da Primeira 

Infância), e que envolverá um levantamento quanti-qualitativo das organizações da 

sociedade civil voltadas para a Primeira Infância, com informações estruturadas de 

forma regionalizada. A Sra Ana Luiza, do Instituto Zero a Seis, complementou que é 

uma forma de trazer múltiplos olhares para a avaliação. A Sra. Karina agradeceu as 

falas e ressalta que o IMAPI é uma ferramenta interessante para a avaliação, e que o 

caminho sugerido era uma boa alternativa, assim como a disposição das 

informações de forma regionalizada. A Sra. Andrea aproveitou para informar que o 

Gabinete da Vereadora Janaina Lima terá uma reunião com a equipe do IMAPI sobre 

possibilidades de levantamento de dados para o município de São Paulo.   

A Sra. Karina alertou sobre o desafio de organizar o cronograma de trabalho, 

tendo em vista a proximidade de pouco mais de um mês para a Semana da Primeira 

Infância. Houve algumas propostas sobre os prazos para o compartilhamento dos 

relatórios e data para a próxima reunião e, por fim, ficou definido que o cronograma 

será dividido em duas etapas: 1ª etapa – entrega dos três relatórios até o dia 

23/07/2020 (quinta-feira), com a possibilidade de entrega antecipada; 2ª etapa – 

reunião ordinária antecipada para o dia 28/07/2020 (terça-feira), para análise dos 

relatórios e definições para a apresentação do Balanço A data sugerida para a 

realização do Balanço foi o último dia da Semana Municipal pela Primeira Infância, 

que é 07 de agosto (sexta-feira). A Sra. Karina ressaltou a importância de todos 

pensarem em propostas para a organização do evento da semana da primeira 

infância. 

A Vereadora Sra. Janaina Lima parabenizou o grupo pelos trabalhos e avanços 

e se colocou à disposição para colaborar no que for possível, a Sra Karina agradeceu 

o apoio da Vereadora e prosseguiu lendo a ata da última reunião ordinária, realizada 

em 30 de abril, que foi aprovada por todos. Ficou combinado o envio, por e-mail, 

desta ata, assim como a da 2º reunião ordinária e o Regimento Interno, para que 

possam registrar a aprovação uma vez que o caminho para fazer a assinatura via SEI, 

aventado na última reunião, será mais moroso.  

Nada mais havendo a tratar, a Sra. Karina Tollara encerrou a reunião às 11 

horas e 20 minutos e eu, Eduardo dos Anjos Barboza, servidor da Secretaria de 

Governo Municipal, lavrei a presente ata, que após análise e aprovação, foi 

devidamente assinada pelos membros da Comissão presentes. 
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São Paulo, 25 de junho de 2020. 

 

 

_____________________________________ 
Karina Tollara d’Alkimin – RF 851.688.0 

Representante Titular da Secretaria de Governo Municipal 
 
 

_________________________________________ 
Raissa Fontelas Rosado Gambi - RF: 835.884.2 

Representante Suplente da Secretaria de Governo Municipal 
 
 

_______________________________________ 
Ariane Gomes Lacerda – RF 835.889.3 

Representante Titular da Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social 
 
 

_____________________________________ 
Fátima Bonifácio – RF 555.985.5 

Representante Titular da Secretaria Municipal de Educação 
 
 

_____________________________________ 
Maria Camila Florêncio da Silva - RF 841.461.1 

Representante Suplente da Secretaria Municipal de Educação 
 
 

_____________________________________ 
Juliana André Nunes – RF 847.671.3 

Representante Suplente da Secretaria Municipal de Saúde 
 
 

_____________________________________ 
Isabela Grilo Pessoni – RF 823.526.1 

Representante Titular da Secretaria Municipal de Direitos Humanos e Cidadania 
 
 

_____________________________________ 
Mariana Correa Barra - RF 841.464.5 

Representante Titular da Secretaria Municipal de Inovação e Tecnologia 
 
 

_____________________________________ 
Ana Luiza Guímaro 

Representante Titular do Instituto Zero a Seis 
 
 

_____________________________________ 
Maria Paula de Albuquerque 

Representante Titular do Centro de Recuperação e Educação Nutricional 
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_________________________________________ 
Adolfo Mendonça 

Representante Suplente do Centro de Recuperação e Educação Nutricional – CREN 
 
 

_______________________________________ 
Janaína Lima 

Representante Titular do Poder Legislativo 
 
 

 

 

 

 

_________________________________________ 
Eduardo dos Anjos Barboza - RF: 817.067.3 

Secretaria de Governo Municipal 
 
 

______________________________________________ 
Judith Zuquim 

Secretaria de Governo Municipal 
 
 

_______________________________________ 
Andrea Mustafa 

Assessora da Vereadora Janaína Lima 


